

El equipo Sub 15 de Artemisa se ubica en tercer puesto del Campeonato Nacional de Béisbol, que inició el pasado 28 de enero, con 15 juegos ganados y nueve perdidos –hasta la fecha– de los 24 encuentros, antecedidos por La Habana (17/4 de 21 efectuados) que marcha de primero, y Cienfuegos detrás (16/5, de 21 partidos).

Los liderados por José Carlos Padrón, quien fuera receptor de los Cazadores, llegan este fin de semana a topar en última subserie contra Pinar del Río, de las cuatro previstas en este campeonato, con balance de cuatro ganados y cinco perdidos.

El equipo local marca 253 de average colectivo, con 162 hits en unas 600 veces al bate, más 35 dobles, 16 triples y dos jonrones al bate de Roilán González Jiménez, ubicado en la tercera base, y Sandor Córdoba Pérez, quien además asume como receptor, ambos de Güira de Melena.

Durante la etapa se han distinguido en la lomita Noangelo Rivero Cruz, el pichert de más juegos ganados (4), jugador también de Güira y ubicado en la segunda base del cuadro; mientras, de Artemisa Leonel López Cabera ha lanzado en siete juegos, como abridor cinco y ganado tres juegos; su coterráneo Alejandro Torres González, ha picheado ocho, de estos siete como abridor y tiene tres victorias.

Según el manager del Sub15, el equipo debe concentrar más energía en habilidades como el toque de bola, estudiar a los bateadores contrarios desde la lomita, y lograr estabilidad al bate, pues no siempre logran conectar a la hora buena; no obstante, considera que tienen potencialidades para jugar mejor por los valores que lo hacen ser un equipo, más allá de los dotes individuales.

Para este Campeonato Nacional de Béisbol el país se divide en cuatro grupos, y Artemisa, parte del Grupo A, se enfrenta en busca del pase a la vendiera etapa contra Isla de Juventud, que suma solo dos ganados de 24 choques, y se ubica en el sótano del país; Pinar del Río, que se ubica en noveno lugar de la tabla de posiciones, con 11 victorias, y diez derrotas, y La Habana, los líderes del sub15, hasta el momento.

Campeonato Nacional de Béisbol sub-15: Artemisa entre los tres primeros

Última actualización: Lunes, 03 Abril 2023 10:49

Visto: 169

Pasan a la siguiente etapa, los cuatro primeros de todos los grupos, y los dos mejores segundos lugares, según su balance en el terreno.

Tomado del artemisadiario